



## Las cifras de empleo se recuperan. Ahora, toca subir salarios

Madrid, 28 de julio de 2022.- La tasa de paro se sitúa en el 12,48 % en el segundo trimestre del año. El número de parados desciende en la primera mitad del año en 255.300 personas, dejando el número total de desempleados en 2.919.400. Y la ocupación ha aumentado en 383.300 personas, en todos los sectores, a excepción de la agricultura.

“No podemos obviar la mejora y recuperación de los indicadores de empleo en el segundo trimestre del año. Sin embargo, tampoco podemos dejar de lado el escenario de inflación por el que atravesamos, con un ipc superior al 10 % y con unas subidas salariales limitadas que no superan el 2,45 %. Por tanto, valoramos las cifras de mejora del empleo pero ahora toca subir los salarios, las nóminas de las personas trabajadoras, porque venimos de una crónica pérdida de poder adquisitivo, y vienen meses difíciles que hace que sea más difícil llegar a fin de mes”, defiende Sara García, secretaria de Acción Sindical y Empleo de USO.

El número de asalariados ha aumentado hasta los 375.400. Los que tienen contrato indefinido han subido hasta los 616.700 en este trimestre y el empleo a tiempo completo se ha incrementado en 374.300 personas.

“Como ya llevamos meses destacando, hemos de ser cautelosos y estar alerta ante el aumento exponencial de las contrataciones de fijos discontinuos o de los despidos durante los periodos de prueba. Porque no todo vale para maquillar las cifras del paro. Los trabajadores necesitan empleos indefinidos, con salarios que les permitan vivir, y que sean reales, no solo un espejismo que dure unos días o meses”, concluye García.

